
Begrüßung der Erstsemester des Jahrgangs 2019



Erstsemester auf dem Schloss-Campus im Anschluss an die Einführungsveranstaltung

51 wissbegierige Erstsemester konnten wir am 02. Dezember bei strahlendem Sonnenschein als neuen Jahrgang im Schlossgebäude des Studiengangs willkommen heißen. Zwei Kurse im Wirtschaftsingenieurwesen haben ihre erste Theoriephase begonnen. Die Neuankömmlinge belegen die Studienschwerpunkte „Internationales Technisches Vertriebsmanagement“, „Innovations- und Produktmanagement“ und „Service Engineering“.

Skiausfahrt III ins Zillertal



Ski Heil!

Zur dritten Skiausfahrt machten sich am 7./8. Dezember 25 Studierende des Studiengangs WIW zusammen mit Prof. Siegismund auf nach Gerlos ins Zillertal. Die Studierenden der Jahrgänge 18 und 19 wurden durch zwei Maschinenbau-Kommilitonen aus Mosbach bereichert. Nach der Abfahrt um 2 Uhr morgens in Bad Mergentheim waren wir pünktlich um 9 Uhr auf den Pisten der Zillertal-Arena. Ob Skifahrer oder Snowboarder, ob Anfänger oder Könnner: alle kamen auf ihre Kosten. Den Abend konnte man zuerst auf der Apres-Ski-Party und anschließend beim gemeinsamen Abendessen beim Italiener ausklingen lassen. Am Sonntag tobten sich

Prof. Dr. Simon Möhringer ♦ Prof. Dr.-Ing. Sven Seidenstricker ♦ Prof. Dr.-Ing. Volker Siegismund

alle auf der Piste bei schönstem Sonnenschein-Wetter nochmals richtig aus, bevor es am späten Nachmittag bei bester Stimmung wieder nach Hause ging. Alle waren sich einig: im nächsten Jahr wieder!

Inklusion exzellent gelungen

Als einzigartiger Glücksfall stellte sich das Studium unseres gehörlosen Studenten, Herrn Tobias Reinhardt, heraus, der sein dreijähriges Studium zum Bachelor of Engineering erfolgreich in der Regelstudienzeit abschloss. Dank der Unterstützung aller Beteiligten ist die Inklusion seines Studiums in den normalen Studienall-



herausfordernde und dennoch selbstverständliche Situation in der Vorlesung mit Gebärdensprachdolmetscherinnen

tag ausgezeichnet gelungen und war für alle eine große Bereicherung. Herr Reinhardt hat durch seine sympathische Art und seinen Fleiß maßgeblichen Anteil am Gelingen.

Er wurde von der Studiengangsleitung, den Dozent*innen und den Gebärdensprachdolmetscher*innen gefördert und von seinen Kommiliton*innen in die Jahrgangsgemeinschaft gut integriert. Die Integration entwickelte sich sogar so positiv, dass eine Reihe von Studienkolleg*innen mit ihm direkt und ohne Gebärdensprachkenntnisse kommunizierte. Sein duales Partnerunternehmen, die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG, war der Initiator und Unterstützer dieses Bildungsexperiments, mit dem die Hochschule bisher noch keine Erfahrung hatte. Finanzielle Unterstützung wurde zusätzlich durch den Landkreis gewährt.

Jordanische Austauschstudentinnen

Im 5. Semester sind die beiden Austauschstudentinnen, Frau Joud Busaileh und Frau Fadwa Yassin, von unserer Partneruniversität, der German Jordanian University (GJU), aus Amman zu uns ins Hauptstudium des Wirtschaftsingenieurwesens mit dem Schwerpunkt Internationales Technisches Vertriebsmanagement gekommen.

Durch ihr charmantes Auftreten fanden sie schnell Anschluss an die Gemeinschaft ihrer Kommiliton*innen. Sie tragen positiv zu den Vorlesungen sowie zur zunehmend internationalen Atmosphäre unseres Campus Bad Mergentheim bei.



im Hörsaal im Anschluss an eine Klausur